

INVITATION PRESSE

Fort-de-France, le 10 août 2020

COVID-19

Mise en place de mesures supplémentaires pour faire face à la recrudescence de cas de COVID-19

M. Antoine Poussier, secrétaire général de la préfecture de la Martinique, et le Dr Jérôme Viguié, directeur général de l'agence régionale de santé de Martinique, organisent une conférence de presse pour faire un point sur la recrudescence de cas de Covid-19 en Martinique et annoncer de nouvelles mesures pour lutter contre la circulation du virus.

**le lundi 10 août 2020 à 16 heures
en salle Victor Schoelcher
à la préfecture de la Martinique**

Les journalistes souhaitant couvrir cet événement sont priés de s'accréditer par retour de courriel avant 14 heures aujourd'hui.